



Ausstellung.
Anlässlich des
20. Todestages
von Fotograf
Erich Kees.

FOTOGALERIE – bis 30. Jänner

Erich Kees (1916–2006)

Die Fotogalerie im Rathaus präsentiert die Ausstellung „Erich Kees (1916–2006): Das Gesetz der Serie“, die zentrale fotografische Arbeiten des steirischen Fotografen aus mehreren Jahrzehnten zeigt. Ausgehend von seinem umfangreichen persönlichen Archiv werden konzeptionelle Bildserien aus den Jahren 1955 bis 2003 vorgestellt, in denen sich Kees' prägende

Themen und sein serielles Arbeiten widerspiegeln. Die Ausstellung würdigt einen bedeutenden Vertreter der steirischen Fotoszene und Mitbegründer der TVN Fotogruppe Graz und macht sein eigenständiges fotografisches Werk einem breiten Publikum zugänglich. Zu sehen noch bis 30. Jänner in der Fotogalerie im Rathaus.